

### 3 3学期の学校教育をよりよいものにするために、改善意見（アイデア等）など

- 地域を散歩してみたらどうですか。
- 登下校がバスで歩くことが少ないと思うので、積極的に体を動かさせてあげた方が良い。
- 時間を守ることをまず教えたら良いと思われる。
- 2学期はいろいろな行事で子供達と出会い、一緒にすごすことができました。川越文化祭では、4人という少人数ながら、地域のみんなの心をひく発表が出来てすばらしかったです。残り少なくなって来ましたが、私達も思い出に残る時間をすごせたらと思います。
- 特にありませんが、子供達が周北小に感謝の気持ちと新たな出発への希望が持てるような取り組みをお願いします。
- さいごなのでできるだけ協力しようとおもいます。よろしくおねがいします。

### 4 その他、学校に対するご意見等

- 残り僅かとなりました。児童のみなさんにとって充実した時間となるようお願いいたします。
- 川越文化祭での発表は、どれも自信をもって堂々と発表され、とても成長が感じられました。すばらしかったです。
- 児童が少なく大変だと思います。おつかれさまです。
- 周北小学校もあと数か月となり、ほんとに淋しい思いがします。我が子供がお世話になっていた頃が思い出されます。少人数校ならではの丁寧で温かいご指導を受けた子ども達は、これから先みんな立派に成長していくことと思います。ありがとうございました。
- 最近子供達がとても生き生きしてスマイルキッズに帰って来ます。すっかり来春からの転校の覚悟も出来ている様に思います。こんな子供達とふれあいのなくなる淋しさを心配しているのは、私達おとなだけでしょうか。どうか子供達、先輩の中学生、高校生に続き川越っ子のがんばりを発揮して欲しいと思います。どこまでも応援して行きたい思いです。
- 今年の文化祭は多くの方が参加出来、子供達の活動を見る事が出来、とてもよかったと思いました。3学期は休校の準備で先生方もたいへんだと思います。体調に充分気を付けてくださいませ!!
- 子供達も少人数で色々頑張ってきたと思います。淋しいけどお世話になりました。
- 平素のすばらしい周北小教育実践に敬意と感謝の念を申し上げます。休校やむなしの状況かと存じますが、皆様どうぞ有終の美を飾られますようお祈り申し上げます。
- 文化祭、ふれあい参観日等、子供達の成長を見られて幸せです。お世話になりますが皆で頑張りましょう。
- 周北小での学びも本当にあと少しとなってきました。寂しいですが、子ども達には残りの時間を充実した、より実りのあるものにしてもらえたらと思います。
- 11月の文化祭に参加し、周北小の児童のみなさんの発表を見ました。自分の発表の番でないときも友達の発表を気づかって応援している様子が伝わってきました。指示棒を渡し合う際も相手への心遣いがみえました。校歌の振り付けを会場のみなさんに教えて、一緒に歌い踊ったことが特に心に残りました。児童のみなさんの生き生きとした表情と地域の方のあたたかいまなざし、その場に居させていただきありがとうございました。
- 川越文化祭での学習発表で周北小の学校の歴史は興味深く拝見しました。発表当日において、児童達の自主性、主体性を重んじてのことでしょうが、先生方の存在感を感じられなかったのが残念でした。寄り添い応援する姿を見せていただきたかったと思いました。
- あと4か月、弁論大会、休校式など大変お世話になります。どうぞよろしくお願い致します。